ACTA ASAMBLEA MONTECARMELO 17/09/11

La Asamblea de Montecarmelo se reúne en la Plaza de la Participación, a las 12h. del Domingo, 9 de Octubre de 2011, para tratar los siguientes temas:

I) Información sobre el taller del CYII, a realizar en Montecarmelo.

Desde el grupo de trabajo que organiza el taller o mesa informativa sobre el CYII, nos recuerdan que el objetivo de esta actividad, es darle la mayor difusión posible a un problema que afecta a todas las personas, pero que muchas de ellas aun desconocen.

Se informa de que desde la AV, se ha contactado con el centro comercial del barrio, y de que este último, en el momento de enterarse de la relación del evento con la asamblea 15M del barrio, ha rehusado ceder un espacio para la mesa informativa. Por tanto, en la reunión del pasado jueves, se decidió que el taller se haría en la vía pública y se acordó con la AV, que se pedirian los permisos pertinentes a la Delegación del Gobierno.

Debido a esto y a la importancia de la manifestación mundial del 15O, el taller finalmente se retrasa hasta el Domingo, 23 de Octubre. Comenzará a las 10:30h. en la Plaza de la Participación, así que ese domingo la asamblea será temática y conjunta con el taller.

Por último, se recuerda el taller de pancartas de esta tarde en Barrio del Pilar, que será conjunto para elaborar carteles del distrito para la mani del 15O y se fija el Jueves, 13 a las 18h., en el local de la AV, justo antes de la reunión semanal, para terminar los materiales que se usarán en el taller del CYII.

Y finalizamos el punto con una pequeña ronda de valoraciones personales sobre la manifestación del día anterior, contra la privatización del CYII, a la que asistimos algunas personas de la asamblea.

II) Información sobre la Asamblea interbarrios de democracias participativas.

El grupo de trabajo de participación ciudadana, acudió esta semana a la Asamblea interbarrios de democracias participativas y presupuestos participativos, organizada por el Grupo de Trabajo de Política a Corto Plazo de Sol, donde se habló, entre otras cosas, de renombrar el grupo como Política APM. A este respecto, la Comisión de Coordinación pregunta si se hizo alguna propuesta concreta para coordinarse con la APM, destacando la importancia de hacerlo cuanto antes. Se pasa a informar de los puntos que se trataron:

-Se decidieron distintos lemas e ideas, tanto a nivel local como global, de cara a realizar pancartas para la manifestación mundial del 15O. Hubo una extensa polémica con respecto a si llevar o no banderas.

-Se informó de que se está revisando una guía de democracias participativas que se pondrá a disposición de tod@s, de la realización de unas jornadas en Rivas, sobre presupuestos participativos y de la reunión del próximo jueves en la Piluka, para preparar la siguiente asamblea de política de Madrid y una asamblea temática sobre presupuestos municipales.

-Además, se propuso una campaña de recogida de firmas, en el marco de la Iniciativa Ciudadana Europea, una herramienta parecida a la Iniciativa Legislativa Popular, por la que un millón de personas, de al menos siete estados miembros de la UE, pueden proponer nueva legislación a la Comisión Europea.

III) Información sobre el partido político que ha incluido "15M" en su nombre.

La Comisión de Comunicación informa a la asamblea del hecho de que el partido político Autonómos de España – Unión de verdes y ecologistas, ha cambiado su nombre por Partido del Movimiento Ciudadano 15M. Se incide en que supone una falta de respeto usar el término 15M con fines partidistas y manipuladores, máxime cuando desde los distintos foros del movimiento 15M, se ha decidido que el movimiento no se iba a constituir en partido, ni iba a poyar a ninguno de los existentes. Es preocupante que pueda haber personas que voten a este partido, pensando que representa a las asambleas populares y no menos preocupante es el hecho del posible desprestigio para el movimiento 15M, debido a la gente que crea que al final nos hemos constituido en un partido, a pesar de haber dicho que no lo hariamos. En definitiva, es un elemento de confusión, por lo que creemos que sería positivo publicar un comunicado desmarcándonos de este partido y condenando su actitud por su falta de transparencia democrática y lo dicho más arriba. La idea sería hacerlo a nivel de Madrid, por lo que nuestro portavoz en la APM lo propuso allí (al final como Montecarmelo, aunque no había habido tiempo para hablarlo en la asamblea), para llevar la propuesta a las asambleas de todos los barrios.

Nuestra enlace con Sol, nos comenta que un representante del partido ha participado en la Asamblea de Sol, simplemente para comunicar que iban a cambiar el nombre aunque no hubiera consenso ni acuerdo de ningún tipo, por lo que la Asamblea de Sol ha creado un Grupo de Trabajo para elaborar y publicar un comunicado de condena.

A esto le sigue una ronda de intervenciones indignadas, básicamente en la misma dirección de lo dicho anteriormente y se acuerda por unanimidad apoyar los comunicados de condena y darles la publicidad que sea posible.

IV) Manifestación mundial 150.

La Comisión de Coordinación informa de que simultáneamente con nuestra asamblea, se está celebrando un encuentro para la coordinación de la manifestación mundial 15O, en el que está participando un compañero de nuestra asamblea, así que durante esta semana tendremos más información.

Se informa de que se están organizando bloques o columnas como en la mani del 19J y en la llegada de las MPI a Madrid. La Asamblea de Barrio de Pilar ha decidido pedir autorización legal para la columna Norte y pretendían que desde DRY o desde la APM, se pidieran permisos para legalizar toda la mani. A este respecto se produce un pequeño debate sobre la idoneidad de legalizar, pero sobre todo porque nos parece que este tipo de decisiones, aunque sean en asamblea, no respetan el trabajo que se está haciendo en los grupos de distrito y de Madrid, para coordinar la mani del 15O. En cualquier caso, parece ser que que ya no hay tiempo para pedir los permisos, que deben tramitarse con al menos diez días de antelación en la Delegación del Gobierno.

Habrá representantes de legal de Sol en las diferentes columnas, en contacto con los representantes de coordinación 15O de cada barrio o distrito. En principio saldremos desde Plaza de Castilla, aunque se está decidiendo un punto de encuentro para las asambleas de Las Tablas-Sanchinarro, Fuencarral y Begoña, y Montecarmelo, Mirasierra y Tres Olivos, para ir tod@s junt@s hasta Plaza Castilla, donde nos juntaremos con Barrio del Pilar. Se hará una pancarta grande de distrito, para ir tod@s en bloque, y más pancartas pequeñas de cada barrio.

V) Varios.

En principio este punto se había dejado para Vivienda / Desahucios, pero se convierte en un varios y convocatorias, ya que el compañero encargado está en la reunión de coordinación del 15O mencionada en el punto anterior.

Un compañero de la asamblea nos cuenta su caso personal, ya que se ha visto afectado por un desahucio, al quedarse sin empleo y no poder hacer frente a los pagos de la hipoteca. En su momento prefirió no hacerlo público, por motivos familiares y ahora, aunque ha conseguido trabajo, tiene que arrastrar el lastre que supone la deuda que ha contraido con el banco, a pesar de haber tenido que entregar su casa. Más que buscando ayuda, el compañero asiste a la asamblea para mostrar su indignación y colaborar en la medida de la posible para cambiar el orden de cosas y que sus hijos no tengan que sufrir la misma situación.

Una compañera nos anima a visitar a Aliaa Mustafa, que está realizando una huelga de hambre frente a la embajada de Siria (en el Paseo del Prado), para denunciar la represión existente en este pais. También nos invita a informarnos sobre las recientes detenciones de l@s compañer@s del 15M que habían ido hasta Bruselas para seguir con las protestas.

Por último, desde el grupo de consumo ecológico de Montecarmelo, dentro de la Red autogestionada de Consumo (RAC), no informan de la II Jornada Agroecológica de Montecarmelo, que se celebrará en el local de la AV y nos invitan a asistir. El evento será en Noviembre, y lo difundiremos desde el blog de la asamblea.